

Fondos, y cooperación de partidos para 2da. Ronda

Disponibilidad de fondos y la colaboración y honestidad de los partidos contendientes en esta segunda ronda electoral, necesita el Consejo Central de Elecciones, dijo ayer el consejal, Dr. Enrique Hayen Moreno.

Anunció que ya se está trabajando intensamente en la preparación de la segunda ronda de que habla la Constitución Política del 83; por una parte se está revisando el listado, sacando un inventario de todo lo utilizado en la primera elección y que aún puede ser útil en la segunda, como crayones, tinta, urnas no utilizadas, con el fin de tener las existencias necesarias para la definitiva confrontación electoral de los partidos ARENA y PDC.

Fondos necesarios

Es primordial, afirmó Hayen Moreno, que el gobierno de la República ponga a disposición del Consejo Central de

Elecciones los fondos necesarios para la segunda elección; que no pase como en esta primera vuelta que a nueve días del 25 de marzo el Consejo no contaba con el dinero necesario para cancelar y hacer contratos.

Eso mismo, es decir la falta de fondos, fue lo que no dio lugar a publicar mucho más las indicaciones del Consejo, especialmente los listados y sitios de votación, reafirmó el Dr. Hayen Moreno.

Es necesario dejar en claro, dijo, que en ese sentido el Consejo Central de Elecciones no tuvo la colaboración necesi-

Pasa a la página 36

F.A. destaca la decisión popular

Recogiendo síntesis de las informaciones divulgadas por la prensa internacional, el Comité de Prensa de la Fuerza Armada ha enviado crónica que califica como 'Los Héroes del 25 de Marzo', refiriéndose a las elecciones.

El contenido, dice así: "El carácter heroico y valiente del pueblo salvadoreño surgió una vez más durante la jornada del pasado 25 de marzo, cuando más de un millón de cuscatlecos se volcaron a las urnas remontando problemas, dificultades y amenazas para demostrar su repudio al terrorismo.

Roban \$24 mil en una fábrica de Soyapango

Cuatro sujetos armados de pistolas, robaron veinticuatro mil quinientos colones en la fábrica INCO, informa la Policía Nacional.

El asalto a mano armada sucedió el viernes de la semana pasada en el local de la mencionada empresa dedicada a fabricar artículos de metal, situada en la calle que de Soyapango conduce a la población de Tonacatepeque. Los ladrones, aparentemente miembros de una bien organizada banda, incurrieron en las oficinas y a punta de pistola, mantuvieron quietos a los miembros del personal, amenazándolos con dárles muerte si intentaban algo.

Además del dinero en efectivo que se llevaron, dice la

Pasa a la página 45

Capítulo aparte merecen todos los soldados que obedeciendo el mandato de su pueblo perdieron la vida defendiendo un proceso que nos lleva a la democracia.

Los periodistas internacionales

Pasa a la página 36



Foto de LA PRENSA, por Malena

DENUNCIAS. El señor Joaquín Hernández, izquierda, presenta denuncias de anomalías del 25 de marzo durante la votación, ante el CCE. Lo escucha el Dr. Eduardo Enrique Campos.

Campaña decente y votar, pídesese

Desarrollar una campaña de altura y exponer con claridad la aplicación en lo económico-social de sus marcos ideológicos y plataformas de gobierno, pide la Alianza Productiva de El Salvador a los dos partidos políticos que participarán en la segunda ronda de las elecciones presidenciales.

Así lo dieron a conocer en conferencia de prensa dirigentes de esa agrupación y representantes de entidades pertenecientes a esa alianza, agregando que se hace tal petición con el objeto de que el pueblo salvadoreño pueda con toda claridad verificar que la ideología del socialismo comunitarista ha

deteriorado la economía en perjuicio de las grandes mayorías del pueblo.

Por otro lado, dijeron, el marco ideológico de la libre empresa basado en las libertades económicas y democracia representativa ya han demostrado su gran capacidad de crecimiento económico y que enmarcados en la filosofía de bienestar social con libertad y la democratización de la riqueza, es el incremento de propietarios y la disminución de los desposeídos y redundará en los mejores beneficios para el futuro del país.

En representación de todos los sectores

Pasa a la página 36



ARRESTADO. Jaime Ricardo Lateu Cruz será puesto a la orden del Juzgado de Paz de Izalco. Fue arrestado el sábado en compañía de otros 5 asaltantes, que integraban una banda de malhechores.



A TRIBUNAL. Pedro Antonio Corea, detenido por la Guardia Nacional, será remitido hoy a los tribunales, por ser miembro de una banda que ha cometido numerosos asaltos y homicidios.

Curso geotérmico inaugurado ayer

Mediciones e ingeniería de reservorios, ingeniería de perforaciones, geovulcanología y geofísica, son los temas a desarrollarse en el Primer Curso Nacional de Capacitación Geotérmica, inaugurado ayer.

El evento se desarrolló en las instalaciones de la Central Geotérmica de Ahuachapán, y durará dos semanas. Participarán profesionales salvadoreños y los expositores Dr. Robert Nand, jefe de Investigadores

del Laboratorio Los Alamos, California, Estados Unidos de América; profesores Franco Barbieri, italiano; Dr. Alberto Duprat, francés, ambos destacados científicos de fama mundial, en las especialidades de geovulcanología y geofísica; también como conferenciantes, estarán presentes los doctores Jesús Rivera y Ramón Ramos, de nacionalidad mexicana.

Se senta 60 profesionales, es-

Pasa a la página 38



CAPACITACION GEOTERMICA. Ayer a las nueve de la mañana, se efectuó el acto inaugural del Primer Curso Nacional de Capacitación Geotérmica, en la Central Ge-

otérmica de Ahuachapán. El coronel Francisco A. Morán, presidente de CEL, pronuncia el discurso inaugural, expresando agradecimientos a los científicos y profesionales salvadoreños y extranjeros asistentes.

Bajas terroristas en ataques del Ejército

En acciones aisladas en jurisdicciones de Concepción Quezaltepeque, departamento de Chalatenango; en Chinameca, departamento de San Miguel y Santa Rosa Guachiplín, departamento de Santa Ana, efectivos de distintas unidades militares han causado tres bajas al FMLN, y decomisó cinco fusiles, un lanza-granadas y

municiones.

El informe anterior, fue proporcionado por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, indicándose que unidades del Ejército, continúan las operaciones de rastreo en los departamentos de San Miguel, Morazán, Chalatenango, Usulután, San Vicente y en todas

Pasa a la página 35



ACUSADO. Pedro Santos Ollano, de 45 años ha sido detenido y acusado de asaltos y otros crímenes, en varias poblaciones de Sonsonate.

De Santa Ana Hallan cadáver de un hombre en el kilómetro 53

(Santa Ana). En el kilómetro 53, autopista a San Salvador, autoridades judiciales de Coatepeque reconocieron el cadáver de hombre ya en descomposición. La víctima se encontraba parcialmente devorado por aves de rapiñas y le hacían falta

Pasa a la página 47

Sugieren Feria y el "IN" para 2da. Ronda

En las votaciones de la segunda ronda electoral a realizarse entre el 29 de abril y el 6 de mayo del corriente año, el CCE debe hacer uso de infraestructura adecuada como las instalaciones de la Feria Internacional, el Instituto Nacional Francisco Menéndez, etc., dijo ayer el señor Joaquín Hernández, quien se desempeñó como vigilante el domingo 25.

La experiencia obtenida el histórico 25 de marzo como vigilante por parte del CCE, en la Escuela "Juan Rafael Mora" de la colonia Santa Cristina en el barrio Santa

Anita, dijo, me da la autoridad suficiente como para sugerir muy patrióticamente a este organismo electoral, que haga uso de los mejores recursos a fin de que en la segunda ronda el elector no encuentre las dificultades grandes que tuvo el pasado 25 de marzo, señaló el señor Hernández.

Maniobras partidistas

Es necesario también señalar, añadió, que los partidos que irán a la segunda ronda, tuvieron el pasado 25

Pasa a la página 47